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広報特別委員会 
と き 令和４年３月11日（金） 

  ところ ３階 議会委員会室 

 

１ 開 会 

２ 委員長あいさつ 

３ 協議事項 

① 第64号の構成について 

◇日 程（案） 

校 了：  ４月19日（火）＊校正〆切・印刷へ 

配 布：  ４月28日（木）＊行政区等へ 

 

◇内 容（案）：構成 

 

 

②その他 

 

 

４ 閉  会 

ページ  掲載内容  

表  紙  表紙  

２－３  定例会内容、新年度予算関係   

４－５  予算特別委員会関係  

６―８  審議結果一覧等  

９－ 11 常任委員会 Q＆ A 

12－ 13 議員辞職、議会構成、会派構成変更  

13－ 19 代表質問（ 2 会派）、一般質問 (９名 ) 

15－ 16 プレゼントクイズ、市民の声  

６月定例会の予定、編集後記  
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出席議員（４名）  

  

   １番 戸 田 見 良 君（副委員長）  ３番 長 津 智 之 君           

４番 島 田 清一郎  君        ７番 植 木  弘 子  君（委員長） 

 １９番 荒 川 一 秀 君（議長）   

 

欠席議員（1名）  ２番 香 取 憲 一 君  

    

 

 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

 

 

議会事務局職員出席者 

   次長  菊 田 裕 子 

書記  菅 澤 富美江 
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午前11時30分 開会 

 

○副委員長（戸田見良君） 皆さんお揃いですので広報特別委員会を開催いたします。まず植

木委員長、あいさつよろしくお願いします。 

○委員長（植木弘子君） 改めましてお疲れさまです。本会議終了後、慌ただしくご参集いた

だきましてありがとうございます。今回委員数が少なくなってしまいまして、今回に限りま

してはこのメンバーでしっかりといい紙面作りに前向きに検討を重ねながら行っていきたい

と思いますので、ご協力のほどよろしくお願いします。 

○副委員長（戸田見良君） はい、ありがとうございます。ご出席いただいておりますので、

荒川議長からもご挨拶をお願いいたします。 

○議長（荒川一秀君） 改めましてたいへんご苦労さまです。今委員長からもありましたよう

に少数精鋭主義で、今回だけ頑張ってもらい、６月は増えますので、いい紙面づくりに向け

てよろしくお願いしたいと思います。期待しています。 

○副委員長（戸田見良君） はい、ありがとうございました。では協議に入ります。議事進行

は植木委員長にお願いします。 

○委員長（植木弘子君） はい、それでは協議に入りますが、その前に日程の確認をさせてい

ただきます。校了が４月19日火曜日、20日に印刷開始、配布が４月28日木曜日に行政区配布

となっております。逆算して次回日程を先に決めさせていただきたいと思いますが、皆さん

のご都合いかがでしょうか。特別入ってこなければ、こちらで決めてよろしいですか。 

〔「はい」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君） 11日月曜日の午前でどうでしょうか。10時半あたり。 

〔「はい」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君） それでは次回の委員会は４月11日10時半から委員会室で行いたいと

思いますのでよろしくお願いします。では内容に入ります。タブレットの情報ボタンを押し

て、見開き表示、表紙あり、右綴じを選択して内容を見ていただきたいと思います。表紙に

つきまして、令和３年よつば幼稚園、玉里学園開校式、令和２年子ども議会、令和元年小川

南小入学式ということでした。今回どのような表紙がよろしいかご意見を伺います。 

○４番（島田清一郎君） やはり入学式とか記念行事の方がいいかと思います。 

○３番（長津智之君） 今度、小川北がいいかな。 

○委員長（植木弘子君） ありがとうございます。前回玉里学園掲載しましたから、小川北と
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いうご意見もありましたので、そちらでよろしいでしょうか。 

〔「はい」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君） では表紙はそのような形で何枚か写真を撮っていただければと思い

ます。では内容ですが２ページ、３ページが当初予算関係、４ページ、５ページ予算特別委

員会の質疑回答、続きまして６ページ、７ページで審議結果一覧、今回内容が多いですので 

とりあえず８ページも結果一覧のページにとっております。次に９から11ページで各委員会

の報告、12ページ、13ページで議員辞職された方のご案内とそれに伴って、構成が変更にな

りましたので、そちらのお知らせのページとなります。13ページから14ページが代表質問、

14ページから一般質問のページを設けています。19ページは市民の声、プレゼントクイズの

掲載、最終ページが本日決議しましたウクライナに関する決議の内容、６月定例会の予定、

編集後記、順番でいくと島田委員ですのでよろしくお願いします。全体的に以上のような流

れでいきたいと思います。少しお時間取ります。何かご意見ありましたら、お願いいたしま

す。今回のメインは予算関係になってくると思いますが、いかがでしょうか。 

○４番（島田清一郎君） コロナ支援本部があるから何か情報発信も必要かと思いますが、載

せ方が難しいかな。ウクライナの決議関係の枠はありますか。 

○委員長（植木弘子君） それはあります。決議内容は入ります。 

○４番（島田清一郎君） わかりました。それならばこのような感じでいいんじゃないですか。 

○委員長（植木弘子君） ありがとうございます。また島田市長が勇退されるということです

ので、そちらも写真やコメントなどを交えながら掲載したいと思いますがよろしいでしょう

か。 

〔「はい」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君） では事務局でその記事を紙面に入れていただきたいと思います。 

次回にはひととおり形になってくると思いますので、またその時にしっかりと詰めていきた

いと思います。では次にプレゼントクイズの抽選を行います。全部で30名の方から応募いた

だきました。事務局準備をお願いいたします。 

〔抽選中〕 

○委員長（植木弘子君） では引いた番号をおっしゃってください。 

○４番（島田清一郎君） 12番。17番。 

○３番（長津智之君） 18。23。 

○副委員長（戸田見良君） ４。５。 
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〇議長（荒川一秀君） 19。26。 

○委員長（植木弘子君） 私の方で８と26。以上10名の方が当選となりましたのでよろしくお

願いします。内容については以上となります。次にその他に入ります。事務局から資料配布

がありましたが、前回香取委員の方から出欠状況につきましてご意見をいただきました。そ

れに対して、資料を用意していただきました。こちらを参考にしながら、今後議会だよりに

掲載すべきかどうか検討したいと思います。今回委員の人数も減っている状況ですので、次

回のときにこういったことを踏まえて具体的に検討していければいいかなと思っております。 

○３番（長津智之君） 揃ってからの方がいいかと思います。 

○委員長（植木弘子君） 先送りになってしまいますが、改めて協議して決めていきたいと思

います。市民の声の選定が抜けていましたので選んでいきたいと思います。今回21名の方か

らご意見を寄せていただいています。決まった方お願いします。 

○４番（島田清一郎君） 17。 

○３番（長津智之君） 13。 

○副委員長（戸田見良君） 15。 

○委員長（植木弘子君） 人数が少ないですので議長もお願いします。 

〇議長（荒川一秀君） 21番。 

○委員長（植木弘子君） 私が７番選ばせていただきます。確認します。７、13、15、17、21

の掲載をお願いします。事務局で他に何かありますか。 

○議会事務局（菅澤富美江君） １点確認させてください。以前のご意見の中で、常任委員会

の写真を会議写真ではなくて、委員が並んだ写真を掲載してはというご意見があったかと思

いますが、今回の号というよりは皆さんお揃いになってから次号以降でよろしいかその確認

です。 

○委員長（植木弘子君） 欠員も多い状況ですので揃った段階で行っていきたいと思いますの

で、次回そのような対応でよろしくお願いいたします。他に何かございますか。 

○３番（長津智之君） 今の件ですけど、補欠選挙が終わったら、新しい委員の常任委員会の

貼り付けを行うわけですよね。そのときでいいですよね。次の定例会ということですよね。 

○委員長（植木弘子君） そうです。そういう意味です。すみません。次の定例会のときにと

いうことです。 

○３番（長津智之君） わかりました。その方がいいと思います。 

○委員長（植木弘子君） ほかになければ本日は終わらせていただきます。副委員長に戻しま
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す。 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

 

◎閉会の宣告 

○副委員長（香取憲一君） 以上で広報特別委員会を終了いたします。お疲れさまでした。 

 

12時00分 散会 

 


